
【自由記述】お気づきのことや提案・要望があれば、具体的にお書きください。 

＊個人が特定されるものについては、一部変更して掲載いたしましたことをご了承ください。 

 

□何事も例年通りではなく、簡略化できるところは簡略化していって良いと思います。(PTA 活動、

登校班の旗振りなど。運動会が午前中だけなのは良いと感じます。) 

□交通指導は見直していいのではないでしょうか。 

□今年度の奉仕作業の連絡について夏休み明けのため連絡が行き届かなかったようなので、例年

通りの連絡方法ではなくその年に応じた連絡を対応してもらえたらと思います。メールで通知

してもらうなど。 

□先生方、いつもありがとうございます。保護者の役割(地区連絡係や、登校班の旗持ちなど)に

ついて、いまいち仕事内容が把握出来ていません。恐らく毎年同じことなので特に細かい伝達

がないのかもしれませんが、内容が詳しくわからないと引き受けられない役員などもあり、も

う少し具体的な内容がわかると有難いなと思いました。これからも、子供たちが楽しく元気に

学校生活を送れるように、保護者もできる限り協力できればと思っています。 

→ＰＴＡ活動につきましては、日頃よりご協力をいただき、感謝申し上げます。来年度より、月

２回ご協力いただいていた交通指導につきましては、本部役員の皆様、学年評議員・地区評議員

の皆様とご相談の上、毎月１０日の１回にご協力いただくことといたしました。その他のＰＴＡ

行事や奉仕作業、保護者の皆様の役割等につきましては、ＰＴＡ総会や学級懇談会、学校行事を

願いします。ご不明な点につきましては遠慮なく、お問い合わせください。 

 

□宿題が多い。昼休みや空き時間を復習の時間にあてないでほしい。そこまで学力向上を学校に

求めていません。 

→基礎学力の定着は、児童一人ひとりが生きる力を育むためには欠かせないものと考えます。授

業の中で十分な演習時間を確保できるように、教職員で授業改善を図り、進めて参ります。繰り

返し学習することで児童全員の知識の定着を図りたいと考えています。緊張を和らげたり、集中

して学習に取り組むためにも、休憩を取ることも大切だと考えております。めりはりのある時間

設定を心がけて参ります。また、知識面だけでなく、『知・徳・体』をバランスよく育成していき

たいと考えています。 

 

□子ども達の言葉づかいが気になります。「馬鹿」「頭狂ってる」「くそばばあ」など。中指を立て

たり、親指を下に向けたりといった仕草も友達同士でやっているようなので、家庭だけでなく学

校でも指導があればと思います。 

□バス内での、私語やシートベルトをしてない生徒がいるようです。高学年の言う事を素直に聞

ける様に、指導して頂きたい。 

→学校でもご家庭と同じ歩調で、言葉遣いや生活のルールづくりを進めて参ります。不適切な言

動がみられたときは、その都度児童に考えさせ、話をして参ります。 

 

 



□子ども一人ひとりから話を聞き取りする時間を取ってもらえたらと思います。 

→本年度は、各学期ごとに１週間、教育相談週間として、児童一人ひとりと担任又は児童の希望

する職員とが一対一で個別に相談する時間を設定しております。その時間だけでなく、児童と向

き合う時間を確保し、対話を進めて参ります。 

 

□2 年生から帰りの迎えは保護者迎えなしにしてほしい。理由として、1 年生は初めての年なので

仕方ないと思うが 2 年生からは自立の意味でも保護者なしで下校する事に取り組んでほしい。 

→日々、児童の安全・安心な登下校の見守りに感謝します。保護者の送迎の経緯につきましては、

児童が連れ去られた事件が発生したことによります。特に危険に遭遇する時間帯は「下校中」

47.5％、被害場所は「通学路」51.2％と多くなっています。ご理解・ご協力をお願いします。 

 

□行事が続くと参加しずらいです。 

□コロナ前は、マラソン大会午前中、午後から授業参観、懇談会とやっていた。行事が離れたま

ま実施継続。時期が近いのでお休みを取るのが大変です。 

□学校行事が月末月初はやめてほしいです。仕事してる家庭もあるため。 

□マラソン大会と授業参観は日にちをわけて実施してほしかった。マラソン大会はグラウンドを

何周もするのはやめたほうが良いのではないか。子供達も先生方もきちんと把握出来ていなかっ

た。 

→学校行事へのご協力に感謝しております。ＰＴＡ本部役員及び学年評議委員、地区評議員の皆

様とともに、よりよい学校行事の持ち方について今後も検討を続けて参ります。コロナ禍を経て、

児童のより良い成長を促す視点を第一に、行事の見直しと精選を進めて参ります。今年度の反省

をもとに、マラソン大会の日程や方法につきまして次年度の計画を立てて参ります。 

 

□感染症全般が 1 名でも出たら、メール連絡をしてほしいです。感染症が出ている等、お知らせ

がないまま学級閉鎖とかになる方が困ります。 

□学校で流行し始めている感染症などを、メールなどで報告ほしいです→病院を受診する際に質

問されるため。 

→新型コロナウイルス感染症の５類移行を受け、感染者を特定する保健所への報告書の提出がな

くなりましたので、インフルエンザ感染症や溶連菌感染症等の感染症などの流行の兆しがありま

したら、学校だよりや保健だよりでお知らせをする方法に加え、連絡帳や連絡メールを活用し、

お伝えするように努めて参ります。 

 

□給食を盛り付けた後の写真を見たいです。(毎日でなはなくてよいですが、どんな感じのものを

食べているのか見てみたいです) 

→児童の食育の観点からも、給食の様子をホームページや学校だより、学年だよりを通してお伝

えするように努めて参ります。 

 

 



□諸事情は、あると思いますが、真冬のプールはとても不安です。髪の毛が乾かせないなど、10

月頃もプールがまだ、ぬるいらしく凄く寒いといっていました。その後、小学校全体でインフル

エンザが流行りました。インフルエンザなど、プールがなくても流行る時期なので風邪の種まき

は、控えたいです。 

□プールは夏場にお願いします。 

→いすみ市立小学校８校が、校外の施設を利用し、水泳指導を行っております。隔年で前期、後

期と実施期間を変えています。本年度は夏以降の水泳指導となりご心配をおかけしております。

ご家庭には、寒さ対策を十分にしていただきますようお願いいたします。プール施設内での温度

配慮や移動中、学校に戻りましての環境も相談し、整えて参ります。 

 

□横柄な態度で相談しづらい先生がいると子供達が言っています。校長先生は、子供達の意見を

聞いていますか？ 保健室を困った時に、安心して、かけ込める場所としていただいきたいです。 

→全児童にとって、学校が安心・安全な場所となるよう、全職員で共通理解し、進めて参ります。

児童の小さなつぶやきにも耳を傾けられるように、全職員で教育相談の充実と温かい雰囲気づく

りを進めて参ります。 

 

□家から何々を持ってきて欲しいと言われるが,子供に聞いてもあまりハッキリしないことがあ

るので、何か持って行くものがあるなら具体的に指示して欲しい。あれはいいけど、これはダメ

ですとか。親からすると子供の情報だけで判断しちゃいけないので必要な物が時たま分からない

ことがあります。自宅から何か持って行く場合は学校から手紙等を配布してくれると親も分かり

やすくて助かります。 

→ご家庭の協力に感謝いたします。ご家庭で用意していただくものやご購入していただくものに

関しては連絡帳や学年だより、連絡メールを活用し、十分な準備期間を取りお伝えするように、

計画的に進めて参ります。引き続き、ご協力をお願いします。 

 

□とにかく学校が楽しいようで安心しています。、先生方には感謝してます！ 

□校長先生、毎朝駐車場の誘導ご苦労様です。 

□いつも子どもへ温かいご指導ありがとうございます。 

→本校の教育活動へのご理解・ご協力に感謝します。児童の笑顔のため、児童一人ひとりが充実した

学校生活を送れるよう尽力いたします。引き続き、ご協力をお願いします。 

 

ご協力、ありがとうございました。いただいたご意見を参考にし、学校経営を行ってまいります。 


